



„Heimwärts zum Vater geht der Weg.“  
Pater Kentenich

In der Nacht von Allerheiligen zu Allerseelen rief Gott, der barmherzige Vater,  
seinen treuen Sohn und unseren guten Pastor

## Heinz Künstler

Geboren am 11. März 1925 in Koblenz  
Zum Priester geweiht am 29. März 1952 in Trier  
Heimgerufen am 2. November 2016 in Koblenz-Arenberg

für immer zu sich.

Nach den Jahren als Kaplan, Religionslehrer und Jugendseelsorger war er  
1964 – 1971 Pfarrer in Sankt Nikolaus, Koblenz-Arenberg,  
1971 – 1986 Pfarrer in Maria Hilf, Koblenz-Lützel,  
1986 – 1992 Pfarrer in Salmtal, Sankt Martin,  
1992 – 2004 Rektor des Priesterhauses Marienau in Vallendar-Schönstatt.

Pastor Künstler gehört zum Schönstatt-Priesterbund und war viele Jahre  
Diözesanpräses der Schönstatt-Bewegung im Bistum Trier.

**Für den Schönstatt-Priesterbund  
Rektor Egon M. Zillekens**

**56179 Vallendar-Schönstatt, Höhrer Straße 86**

Am Samstag, 5. November 2016, wird er in der Schönstatt-Kapelle beim Priesterhaus Marienau  
aufgebahrt (56179 Vallendar-Schönstatt, Höhrer Straße 86).

Am Dienstag, 8. November 2016, um 14.00 Uhr, feiern wir das Requiem in der Hauskapelle der  
Marienau, anschließend ist die Beerdigung auf dem Friedhof in Vallendar.  
Danach bitten wir zu einem Imbiss in die Marienau.

Pastor Künstler bittet anstelle von Kränzen um Zuwendung für die Arbeit  
des Schönstatt-Priesterbundes in Asien, Afrika, Lateinamerika und in der Karibik.

Konto: Schönstatt-Priesterbund • IBAN: DE49 4006 0265 0003 3849 00 • BIC: GENODEM1DKM